



EINLADUNG

pro-K Branchendialog Kunststoff 2025

26. Juni 2025 | Frankfurt am Main





PRO-K MITGLIEDERVERSAMMLUNG

11:00 Uhr - 12:00 Uhr

Raum 112 (nur für Mitglieder)

GET-TOGETHER

12:00 Uhr - 13:00 Uhr

Raum 1303 (mit Mittagsimbiss)

BRANCHENDIALOG

13:00 Uhr - 14:15 Uhr

Raum 1301/1302

Begrüßung durch den pro-K Vorsitzenden Hendrik Johannink, Ringoplast GmbH

Keynote: „Geopolitik und Handelsbeziehungen: Wird Europa zwischen den USA und China zerrieben?“, Prof. Dr. Alexander Sandkamp, IfW Kiel

Podiumsdiskussion mit Branchenvertreter/-innen

PAUSE

GÜNTER-SCHWANK-PREISVERLEIHUNG

14:30 Uhr - 15:30 Uhr

Raum 1301/1302

Auszeichnung der 10 besten Auszubildenden zum/zur Kunststoff- und Kautschuk-technologien/in

NETWORKING

15:30 Uhr - 16:30 Uhr

Raum 1301/1302 (mit Sekt und Kuchenbuffet)

Teilnehmende der Podiumsdiskussion



Prof. Dr. Alexander Sandkamp
Keynote-Speaker

IfW - Kiel Institut für Weltwirtschaft

Prof. Dr. Alexander Sandkamp ist Researcher am Kiel Institut für Weltwirtschaft (IfW) und Juniorprofessor für Volkswirtschaftslehre mit Schwerpunkt Quantitative Außenhandelsforschung an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel. Zudem ist er Mitglied des CESifo-Forschungsnetzwerks.

In seinen Forschungs- und Beratungsprojekten – unter anderem für das Europäische Parlament und verschiedene nationale Ministerien in EU-Mitgliedstaaten – befasst er sich vor allem mit den Auswirkungen der Handelspolitik auf den internationalen Handel. Ein besonderer Fokus seiner Arbeit liegt dabei häufig auf der chinesischen Volkswirtschaft.



Dr. Christine Bunte

Plastics Europe Deutschland

Dr. Christine Bunte ist seit 01. Januar 2025 Hauptgeschäftsführerin von PlasticsEurope Deutschland e.V., der Verband der Kunststoffherzeuger in Deutschland. Zuvor war sie über 12 Jahre bei BASF in Ludwigshafen, zuletzt als Leiterin des Corporate Advocacy Teams, beschäftigt. Plastics Europe Deutschland ist ein Fachverband des Verbandes der Chemischen Industrie (VCI) und Teil des europäischen Netzwerks Plastics Europe mit Vertretung in Brüssel und den europäischen Wirtschaftszentren- und Hauptstädten.



Thorsten Kühmann

VDMA Fachverband Kunststoff- und Gummimaschinen

Thorsten Kühmann ist seit 2006 Geschäftsführer des Fachverbands Kunststoff- und Gummimaschinen im Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau e.V. (VDMA). Der Fachverband ist die Interessengemeinschaft von mehr als 200 europäischen Herstellern von Kunststoff- und Gummimaschinen, die über 90 Prozent der Branchenunternehmen in Deutschland vertreten.

 **HIER KLICKEN UND ANMELDEN**

pro-K Industrieverband langlebige Kunststoffprodukte und Mehrwegsysteme e. V.
Mainzer Landstraße 55 | D-60329 Frankfurt am Main
+49 (0)69 40 89 555-40 | gabriele.koegler@pro-kunststoff.